

III CONGRESO INTERNACIONAL VIRTUAL DE ENFERMERÍA Y FISIOTERAPIA “CIUDAD DE GRANADA”

INFLUENCIA DE LA PRESCRIPCIÓN ENFERMERA EN EL USO DE TIRAS REACTIVAS POR DIABÉTICOS

Ana Belén Ríos Guijosa: belenrigui_78@hotmail.com Jessica Sandoval Ríos: jessi_sandi_88@hotmail.com

INTRODUCCIÓN

Las enfermeras y enfermeros del Sistema Sanitario Público de Andalucía son los primeros del territorio nacional en poder intervenir en la prestación farmacéutica (Decreto 21 Julio de 2009). Es competencia exclusivamente enfermera la prescripción de tiras reactivas. Nuestro **OBJETIVO** es comprobar si existe una disminución en el uso de tiras reactivas por parte de los diabéticos tras la puesta en marcha del protocolo de prescripción enfermera en un centro de salud

MÉTODO

Se analizaran el nº de tiras prescritas por 18 cupos en 2010 y 2011

Y su relación con la puesta en marcha de la prescripción enfermera. Estudio descriptivo

RESULTADOS



CONCLUSIONES

Se observa una disminución significativa en la prescripción de tiras reactivas en casi todos los cupos 2011 con respecto al año 2010.

